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vol.
不動産コンサルタントによるオーナー様へのインタビューを掲載

ハッピー通信では毎月、 当社のオリジナル賃貸住宅 「ハッピーマンション」 「ハッピーマイホーム」 の現オーナー様、 もしくは検討中の
オーナー様に、 コンサルティング事業部の高橋がインタビューを行い、 その後の経営状態やサービスに関する感想などをお伺いします。

様

いわき市在住

Ｈ
オーナーインタビュー㊽ 高橋 ： 本日は、 多数の賃貸住宅を所有され、 今回、 土地から購入し

　　　てハッピーマンションの建築を検討されているＨ様に、 インタビュー
　　　をさせていただきます。
　　　Ｈ様、 賃貸住宅の事業をやろうと思われたきっかけからお聞かせ
　　　ください。

コンサルティング事業部
課⾧
 タカハシ　   ミツノリ

高橋 光則

インタビュアーより一言
Ｈ様は、 いわき市内に多数の不動産会社の友人がいます。 その方たちに
いろいろ情報を教えてもらうと思います。 単身者向けの賃貸住宅でのロフト、
小屋裏収納は、 大都市になればなるほど当たり前のことです。
当然、 入居率、 家賃の設定に大きな影響があります。

岩手県が野球界で注目されていると思います。
２人の大リーグ投手、 日本の球界の最速投手を輩出した県です。
岩手県は日本で有数の数多く総理大臣を輩出している県でもあります。
この２つのことが無関係とは思えません。
私の知っている岩手県民は、 なまりを直そうとしない。
地元の人間との仲間意識が強い。 人を応援することを喜んでやる。
これは、 大谷翔平、 芸能人の一部の方にも当てはまると思います。
私の学生時代に友人から、 岩手県の優秀な人間、 企業は、 仙台では
なく東京を目指す。 と言われました。 （当時、 仙台を馬鹿にされたと思い
ました。） しかし、 後に理由を聞いて納得しました。 何を目指すかによって
人は違ってくることを言いたかったようです。

高橋 ： 建築会社を決められるポイントを教えていただけませんか？

Ｈ 様 ： 私の実家はいわき市の近郊に田畑を所有していました。 ２０年前はスーパーもコンビニも
　　　近くにありませんでした。 ある時、 大手の賃貸住宅の建築会社から、 ３棟の建築のお誘い
　　　があったのが始まりです。 それから、 新築の建物、 中古物件を所有するようになりました。

Ｈ 様 ： それぞれの会社で特徴があります。 この場所で、 このような建物を建築したら、 入居者に
　　　人気もでて、 入居率も高くなると自分が考える建物を建築してくれる会社を選びます。

高橋 ： 今回の建築を検討されている建物には、 どのようなご要望がありますか？

Ｈ 様 ： 単身者向けの賃貸住宅にロフト、 小屋裏収納がある建物です。
　　　友人も泊まりに来れますし、 様々な趣味も楽しめます。
　　　寝るだけの賃貸住宅にはしたくありません。 建築費用が多くかかるのもわかっていますが、
　　　どのように建築費用を抑えてくれるかを楽しみにしています。

高橋 ： Ｈ様は物づくりが好きですね。

Ｈ 様 ： 簡単な改築工事、 器具の取り付けは自分でやります。
　　　その時に、 いろいろな考え、 アイデアが浮かびます。

高橋 ： Ｈ様、 本日はありがとうございました。 建築すれば入居者が入る時代は終わり、 入居者
　　　が選ぶ時代になった昨今、Ｈ様のようなご自身の賃貸住宅について真剣に考える方は、
　　　入居者にとってもありがたいですし、 入居率も高くなると思います。
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vol.
不動産コンサルタントによるオーナー様へのインタビューを掲載

ハッピー通信では毎月、 当社のオリジナル賃貸住宅 「ハッピーマンション」 「ハッピーマイホーム」 の現オーナー様、 もしくは検討中の
オーナー様に、 コンサルティング事業部の石山がインタビューを行い、 その後の経営状態やサービスに関する感想などをお伺いします。

様

いわき市在住

W
オーナーインタビュー㊾  

石山 ： 今回は、 アパートや貸倉庫など様々な賃貸
　　　事業を行っており、 複数の会社とも取引が
　　　あるＷ様に話を伺いました。
　　　お悩み事や相談事はございませんか？

コンサルティング事業部
係⾧
 イシヤマ　   ショウタ

石山 翔太

インタビュアーより一言私は建築部門の仕事をしていますが、 それ以外の
お悩みや相談事がありましたら、 専門家をご紹介
可能ですので、 お気軽にお問い合わせください。

こんにちは。 コンサルティング事業部の石山です。
私は牡蠣が好きなので、 居酒屋に牡蠣があるとつい
頼んでしまいます。 この間行ったお店には色々な種類の
牡蠣料理があり、 「カキフライ」 や 「生牡蠣」 の他にも、
「牡蠣の塩辛」 や 「牡蠣の天ぷら」 も
ありました。 もちろん、 それも食べました！
初めて食べた塩辛と天ぷらは、
本当においしかったです。

Ｗ 様 ： 他社に管理を任せているアパートが、 しばらく空いているけど
      それ以外は特に問題もなく順調ですね。

石山 ： なるほど。 空きが出てしまっているのですね。

Ｗ 様 ： そうなんですよね。
　　　空いた後になかなか決まらないし、 ご時世的に様子を見て
　　　みようかなと思っています。

石山 ： それでしたら、 当社にも相談してみませんか？
　　　賃貸管理の部門から、 募集に関してアドバイスなどもできる
　　　と思います。

Ｗ 様 ： 御社とも取引があるので、 相談してみようと思います。


